



AS en novembre / Patinoire en décembre

publié le 01/12/2017

Durant ce mois de novembre, les élèves licenciés à l'AS ont fait du futsal et kin-ball le mercredi 08 novembre.

Le mercredi 15 novembre ce sont 5 garçons de 4ème et 3ème qui sont allés à Bressuire pour représenter le collège dans l'activité futsal et ils ont terminé 3ème du district nord Deux-Sèvres.

Pendant ce temps-là, les autres élèves pratiquaient de l'escalade et du badminton dans le gymnase à côté du collège.

Mercredi 22 novembre, ce sont deux jeux collectifs qui ont été pratiqués : Mastermind géant (avec coupelles, maître du jeu et coureurs pour gagner la partie) et Ultimate précision (avec des disques qui devaient toucher des plots pour rapporter des points).

Pour finir, mercredi 29 novembre, les élèves ont fait du basket et badminton.

Au mois de décembre, c'est l'activité PATINOIRE à Cholet qui est proposée le mercredi 13 décembre de 13h à 17h30 (devant le gymnase) et OUVERTE A TOUS LES ÉLÈVES.

Pour cela, le tarif (prix du transport, entrée et location de patins) sera de 6 euros pour les élèves licenciés à l'AS et 10 euros pour les élèves non licenciés.

Pensez à vous inscrire le plus rapidement possible en rapportant l'argent car les places sont limitées. Les papiers pour s'inscrire sont mis à disposition sur le panneau d'affichage de l'AS.

Portfolio



Documents joints

 [as_futsal_et_escalade_15](#) (PDF de 644.8 ko)

 [as_futsal_et_mastermind](#) (PDF de 546.7 ko)